
CONSEL d'ADMINISTRATION 

13.06.2013 : Toujours motivés !...
  CONSEIL D&rsquo;ADMINISTRATION DU  13 JUIN 2013    LIEU DE REUNION :  27  bd Joffre &ndash; Beaucaire (1er
Etage) (Entrée Lou Pitchout)  Heure : 10 h  Ordre du jour :      Bilan de la saison écoulée  Notre nouvelle salle.   Projets
saison à venir (2013/2014)  Questions Diverses.      ETAIENT PRESENTS : Roseline, Nadine, Marise, Marité, André,
Charles, Jean, Jean-Yvon, Christian, Michèle.  ETAIENT EXCUSEES : Suzy , Christine, Reine, Ginette.  ETAIENT
ABSENTS :  Roger, Christian, Gisèle, Josette, Rosy, Gilbert.  Ont assisté au Conseil d&rsquo;Administration les
Membres suivants : Geneviève, Magali, René.    La séance débute  10 h 05      .  Secrétaire de Séance : Nadine      1 -  Bilan
de la saison écoulée (2012/2013)  :  153 adhérents &ndash; 101 licences FFRando.  Finances : il devrait rester environ
1 500 &euro;  sous réserve (tous les comptes ne sont pas encore à jour).  Malgré de nombreuses difficultés :   ·         un grand
nombre d&rsquo;adhérent ont rencontré de gros problèmes personnels (accidents, hospitalisations, graves maladies,
perte d&rsquo;un proche, enfants en difficultés&hellip; )  ·         les travaux dans le boulevard et dans notre salle   ·         des
modifications dans l&rsquo;organisation des activités randos (rajout du mardi et changement du jour de
RandoSanté®)&hellip;.   Le bilan de la saison est largement positif.   Toutes les activités se sont déroulées dans une
bonne ambiance avec des animateurs motivés, impliqués dans un travail remarquable tout au long de l&rsquo;année.
Une équipe solide, solidaire, débordante d&rsquo;énergie&hellip; Le bilan détaillé sera produit lors de l&rsquo;AG
d&rsquo;octobre.  Le conseil d&rsquo;administration est reconnaissant du travail accompli par chacun des Responsables
d&rsquo;Activités.  D&rsquo;autre part, les bénéfices conséquents des deux lotos ont permis une gestion sereine.  2
&ndash; Notre nouvelle salle :  Les travaux devraient être terminés à la rentrée de septembre. Nous aurons une salle
disposée différemment, des tables et chaises neuves, des rideaux, une acoustique largement améliorée, un
équipement complet de vidéo projection, une sono, des rideaux, un ascenseur, un accès handicapé&hellip; Nous
aurons en plus un petit bureau où nous entreposerons notre frigo et notre armoire et&hellip; une salle informatique
équipée.  Les plus : une salle bien confortable et le local fermé à clé nous permettant d&rsquo;entreposer nos affaires
personnelles.  Les moins : les problèmes liés à la gestion de la salle informatique &ndash; le manque de place pour les
équipements de gymnastique.  Un planning d&rsquo;utilisation de la salle est élaboré, il se décompose comme suit :   
Mardi : 11h-12h, Gym &ndash; 14 h-16h30,  Conférences des « Jeudis » - 17 h, en alternance Informatique et Lecture
Partagée &ndash; 18 h Club de Scrabble.  Jeudi : 14h30-16h30, Club Pyramide et jeux &ndash; 17 h en alternance
Informatique et Club Photo.  Vendredi : 11h-12h, Gym &ndash; 14h30-16h30, Club de Scrabble &ndash; 18 h, Soirées
conviviales.  Samedi : 14h30-16h30, Conversations en Anglais.  Ce planning sera soumis à l&rsquo;approbation du Club
du 3ème âge et du CCAS.       3 &ndash; PROJETS SAISON A VENIR :  Tous les Responsables d&rsquo;Activités
renouvellent leur engagement pour la saison 2013/2014 sauf Roseline qui souhaite passer la main pour
l&rsquo;organisation des LOTOS. Charles accepte de prendre le relais.  Nadine précise qu&rsquo;elle ne veut plus
organiser de voyage.  En plus des activités ci-dessus énoncées il faut rajouter :   ·         5 randonnées/semaine : 1
randonnée à la journée le lundi (départ à 8 h) &ndash; 1 randonnée DJ l&rsquo;après-midi le mercredi (départ 13h30)
&ndash; 1 randonnée à la journée le jeudi (départ 8h30) &ndash; une RandoSanté®DJ  le vendredi matin (départ 8h30)
&ndash; 1 randonnée DJ le samedi matin (départ 8h30)  ·         1 sortie mensuelle (visites guidées&hellip;)  ·         Quelques
soirées conviviales  ·         Voyages et séjours&hellip;.  Michèle précise qu&rsquo;elle a eu de nombreuses demandes pour
le Club de Scrabble, mais en soirée.  On passe le message afin de trouver une personne qui accepterait de prendre en
charge cette activité.  4 &ndash; Question : Salle Informatique ?  Nous n&rsquo;avons pas de budget pour gérer les
consommables « Informatique » - les responsabilités en cas de dégradation de vol ? Assurance ? &ndash; Problèmes si
d&rsquo;autres associations doivent utiliser la salle Informatique ?  Le Conseil désigne Michèle et Jean pour régler tous
ces détails avec la Mairie de Beaucaire.     5 &ndash; Question co-voiturage ?  Charles demande comment répondre à
l&rsquo;organisation  du co-voiturage.   La réponse est dans le Règlement Intérieur :   « Article 12 &ndash; Frais de
déplacement voitures particulières.  Chaque chauffeur est responsable de son véhicule.  Une participation de
covoiturage sera versée au chauffeur. Cette participation sera fixée par le Chauffeur. Chaque Membre ou Adhérent
passager devra obligatoirement se conformer à la demande du chauffeur.  A titre indicatif (seulement à titre indicatif) une
estimation du prix d&rsquo;essence et du kilométrage sera communiquée aux chauffeurs qui auront l&rsquo;entière
liberté de demander la participation de leur choix ».     6- continuité des activités durant les vacances ?  Nadine pose la
question pour savoir si elle peut continuer ses activités pendant les vacances.  Seules les activités inscrites aux
programmes mensuels sont sous la responsabilité de La Culturothèque.     Plus de question n&rsquo;étant à
l&rsquo;ordre du jour, la séance est levée à 11 h 40.     La Présidente.                                                                                                                La secrétaire de Séance     
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